

ABSTRAK

Alna Saipana, NIM. 3403200123. “Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi dan Sistem Pengendalian Internal terhadap Pemberian Kredit (Suatu Studi pada PT. Bank Tabungan Negara KC Tasikmalaya”. Dibawah bimbingan Ibu Eva Faridah,S.E., M.Si (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara,S.E.,M.M (Pembimbing II)

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi dan Sistem Pengendalian Internal terhadap Pemberian Kredit (Suatu Studi pada PT Bank Tabungan Negara Cabang Tasikmalaya).Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Apakah sistem informasi akuntansi berpengaruh terhadap pemberian kredit pada PT Bank Tabungan Negara KC Tasikmalaya? 2]. Apakah sistem pengendalian internal berpengaruh terhadap pemberian kredit pada PT Bank Tabungan Negara KC Tasikmalaya? 3].Apakah sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal berpengaruh terhadap pemberian kredit di PT Bank Tabungan Negara KC Tasikmalaya? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1].Pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap pemberian kredit pada PT Bank Tabungan Negara KC Tasikmalaya. 2]. Pengaruh sistem pengendalian internal terhadap pemberian kredit pada PT Bank Tabungan Negara KC Tasikmalaya. 3].Pengaruh sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal terhadap pemberian kredit pada PT Bank Tabungan Negara KC Tasikmalaya.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah kuantitatif yang bersumber dari data primer. Pengolahan data menggunakan perangkat lunak SPSS dengan Analisis Koefisien Kolerasi Sederhana, Analisis Koefisien Kolerasi Berganda, Analisis Regresi Libear Berganda, Analisis Koefisien Determinasi, Uji t (Uji Hipotesis secara Parsial atau Signifikansi dan Uji F (Uji Hipotesis secara Simultan atau Uji Signifikansi)..

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa: 1]. Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pemberian Kredit pada PT. Bank Tabungan Negara KC Tasikmalaya. Hal tersebut menunjukkan bahwa strategi dalam perubahan sistem informasi akuntansi dapat berdampak pada pemberian kredit. Sedangkan besarnya pengaruh sebesar 58.78%; 2]. Sistem Pengendalian Internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pemberian Kredit. Hal tersebut menunjukkan bahwa strategi perubahan sistem pengendalian internal dapat berdampak pada pemberian kredit. Sedangkan besarnya pengaruh sebesar 39.61%; 3]. Sistem Informasi Akuntansi dan Sistem Pengendalian Internal berpengaruh signifikan terhadap Pemberian Kredit. Hal tersebut menunjukkan bahwa strategi perubahan sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal dapat berdampak pada pemberian kredit. Sedangkan besarnya pengaruh sebesar 62.11%.

Kata kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Sistem Pengendalian Internal, Pemberian Kredit